## 家庭

## 

令和2年度 豊橋市立豊南小学校

令和2年9月18日

No. 11

## ランデタイム

後期の校舎改修工事が始まりました。 1~5年生は、プレハブ校舎に移った ため、配膳室から教室までは、長い渡

り廊下を通らなければなりません。そこで、1年と2年は、南校舎の図工室と特活室をランチルームとして使用することになりました。また、3年・4年・5年は、プレハブまで運ぶのが大変なため、担任の先生が、クラスごとに台車に乗せて運んでいます。6年は、今までどおり、家庭料室で食べています。対面になる学年は、正面にビニールシートやアクリル板を置いて、飛れ感染防止に配慮しています。ちょっと不思議な給食の光景です。







## 「充実の2学期」授業もがんばっています!



プレハブ教室に引っ越して、まだ日が浅く、 慣れない中ですが、子どもたちは、どの授業に も一生懸命に取り組んでいます。新型コロナウ イルス感染症による臨時休業の分も、徐々に挽 回してきています。話し合い活動やグループ活 動なども、感染防止に気をつけながら少しずつ 取り入れています。プログラミング学習や英語 学習などは、本年度から本格的な取り組みが始 まりました。デジタル教科書・パソコン・書画 カメラなどを活用した授業も増えました。



